



# MERCI... OU PAS

**L'intersyndicale UFAP UNSa Justice, CGT Pénitentiaire et SPS remercie l'ensemble des personnels pour leur présence et leur soutien lors de ces journées d'action.**

L'intersyndicale, dénonce le comportement de certains représentants du syndicat patronal qui ont incité leurs adhérents à forcer le blocage !! C'est sûr, il est bien plus facile de semer la zizanie et d'envoyer les personnels à la confrontation lorsqu'on est bien au chaud sous sa couette !! Toujours ce même syndicat qui crie haut et fort, à qui veut l'entendre, que le projet proposé par le gouvernement n'est pas celui soutenu par FO Justice. Foutaise !! Bizarrement, leur indice sommital à 502, n'est t-il pas, à l'identique, celui proposé par l'administration ?! Arrêtez de prendre les surveillants pour des jambons !

Voilà qu'aujourd'hui, FO Justice se satisfait de cette réforme... c'est soit-disant une première avancée, la première pierre à l'édifice qui se veut solide et durable... Pour être durable, elle le sera, aucun doute là-dessus !! Surtout avec les rallongements de carrière et les pertes financières que nous allons prendre dans la gueule !

Et pourtant, FO Justice, qui n'est pas à une contradiction près, c'était offusquée de ce projet lors des annonces du GDS et avait exigé de ce dernier de revoir sa copie. Ils ont même poussé le bouchon à dénoncer l'indice sommital de 502 qu'ils ont eux-même porté. FO Justice en totale coalition avec le DAP et le GDS, remet un genou à terre et joue les briseurs de grève... L'incohérence et la contradiction sont les noms qui caractérisent le plus ce syndicat patronal.

**Tartuffe toi-même...**

**L'intersyndicale et les personnels sont restés soudés en faisant bloc devant les portes malgré les menaces de sanctions de nos hautes instances !!**

Marseille, le 17 février 2022  
L'intersyndicale Paca Corse

